

Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI Dalam Rangka Peresmian Gedung Baru Kampus C IIK NU Di Wilayah Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Aug 10, 2023 - 14:55



TUBAN, – Kunjungan kerja Prof. Dr. (H.C) K.H Ma'ruf Amin (Wapres RI) di wilayah Kodim 0811 Tuban dalam rangka Peresmian Gedung Baru Kampus C IIK NU Tuban dan Wisuda III Mahasiswa IIK NU bertempat di Institut Ilmu Kesehatan NU Tuban Ds. Sumurgung Kec. Tuban kab. Tuban, Kamis (10/8/2023).



Hadir dalam rombongan Wakil Gubernur Jatim Dr. H. Emil Elestianto Dardak, B.Bus., M.Sc., Pangdam V/Brw Mayjend TNI Farid Makruf, M.A., Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo., S.H., M.M., Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, SE., Sekda Kab. Tuban Dr. Ir. Budi Wiyana, Rektor IIK NU Kab. Tuban Dr. H. Miftahul Munir, SKM, M.Kes, DIE, Jajaran pimpinan OPD Pemkab Tuban Wisudawan Mahasiswa IIK NU Tuban, orang tua wisudawan dan para tamu undangan.

Dalam sambutannya, Rektor IIK NU Kab. Tuban Dr. H. Miftahul Munir, SKM, M.Kes, DIE., menyampaikan bahwa pada hari ini acara wisuda dihadiri oleh

Wapres RI beserta rombongan dan jajaran yang dimana kita mencita-citakan kedepan menjadi Universitas agar bisa menciptakan tenaga ahli kesehatan yang Profesional dan bisa membuat perubahan dalam masa depan Negara Indonesia.

“Saya harapkan para Wisudawan dan Wisudawati agar lebih semangat lagi dalam mengemban dan meneruskan perjuangan dalam menjalankan program kesehatan demi terciptanya masyarakat yang sehat,” Ujar Rektor.

Acara dilanjutkan pembekalan Prof. Dr. (H.C) K.H Ma’ruf Amin (Wapres RI) kepada Wisuda III Mahasiswa IIK NU Tuban menyampaikan ucapan alhamdulillah berkat rahmat dan limpahan rezeki dari Allah subhanahu Wa Ta’ala yang telah menjadikan pertemuan ini sebagai pertemuan yang bersejarah, dimana kondisi di masyarakat yang lebih memerlukan tenaga kesehatan yang lebih banyak.

“Maka dari itu tenaga kesehatan yang baru harus menjadi penerus yang berkompeten,” Ucap Wapres.

Wapres menambahkan, bahwa tenaga kesehatan menurut data kementerian kesehatan hanya 1.6 juta, angka itu merupakan jauh dari kebutuhan dan belum memenuhi standarisasi kebutuhan tenaga kesehatan di Indonesia, dan kita harus tingkatkan mutu kelulusan di IIK NU Tuban untuk mendukung semua aspek kesehatan yang kurang demi menjaga kesehatan untuk masyarakat luas.

“Pemenuhan tenaga kesehatan harus berkolaborasi dengan Pemerintah Daerah untuk pemenuhan semua aspek yang kurang demi memajukan daerah dan bangsa Indonesia,” Tambahnya.

Acara dilanjutkan dengan penandatanganan prasasti peresmian Gedung Baru Kampus C IIK NU Tuban oleh Prof. Dr. (H.C) K.H Ma’ruf Amin (Wapres RI) didampingi Gubernur Jatim dan Rektor IIK NU Tuban, dan dilanjutkan dengan foto bersama.

Bahwa Kunjungan kerja Prof. Dr. (H.C) K.H Ma’ruf Amin (Wapres RI) ke Institut Ilmu Kesehatan (IIK) Nahdlatul Ulama (NU) Kab. Tuban dalam rangka Wisuda III Mahasiswa IIK NU Tuban dan peresmian Gedung Baru Kampus C IIK NU Tuban. (Faro)